



## Fédération des aînées et aînés francophones du Canada

Communiqué

---

Lundi le 8 décembre 2014

### Émission spéciale sur la FAAFC!

La **Fédération des aînées et aînés francophones du Canada** (FAAFC) est très heureuse de vous présenter une émission spéciale sur son organisme et son réseau.

Cette émission spéciale sur la FAAFC présente de l'information sur son organisation, sur son réseau, mais aussi sur les différentes activités permettant de faire évoluer le dossier des aînés. Produite par les Productions Rivard, elle a été diffusée le 30 août 2014 dans le cadre de leur émission « Viens voir ici » qui offre une visibilité aux diverses communautés qui composent la francophonie canadienne.

Le président de la FAAFC, M. Roland Gallant, vous invite donc à visionner cette vidéo. « Dans les provinces et territoires, nous avons des groupes dynamiques prêts à s'impliquer et à contribuer à la vitalité communautaire et cette vidéo est une belle occasion de donner un aperçu du travail accompli par la FAAFC et ses membres associatifs. »

On peut prendre connaissance de cette émission en consultant le site internet de l'émission [Viens voir ici](#) ou dans la section « Nouvelles » du site internet de la FAAFC à [www.faafc.ca](http://www.faafc.ca)

**Renseignements :** Roland Gallant  
Président  
(506) 284-2473

Courriel : [info@faafc.ca](mailto:info@faafc.ca)

Jean-Luc Racine,  
Directeur général  
(613) 564-0212 poste 2

Site internet : [www.faafc.ca](http://www.faafc.ca)